
長岡西ロータリークラブ会報
NAGAOKA NISHI ＲＯＴＡＲＹ WEEKLY REPORT

２０２５年 ６月 ５日 第１９１１回 例会 

司会ＳＡＡ 島村 正人さん 

★本日の出席者  ５０名中２５名（欠席２５名） 

 

★今週の出席率  ５０.００％ 

 

★米山記念奨学生（1名） 

シワショックシャイ,ポーンパイリン（サンマ―）さん 

                長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 須田 成仁さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もお集まりいただきまして

ありがとうございます。 

先ず、この場でお話をさせていただきたいのが、大手

通り米百俵プレイス東館が現在建築中でとなり、来年８

月末に引き渡しの予定となっております。それに伴い長

岡商工会議所のテナントとして長岡 RC,長岡東 RC と当

クラブの合同事務所も来年秋頃に引っ越しの予定とな

りますのでご報告をさせていただきます。 

それから、昨日は今年度の会長幹事会が栃尾でありま

して、集合場所としてホテルニューオータニ長岡前にお

りましたら、ヨネックスｃｃの伊藤さんにお会いしまし

た。明日からヨネックスレディースゴルフトーナメント

が開催と伺いました。先ほど天気予報を確認しましたら、

この週末は快晴の予報でしたので、観覧されるメンバー

もお出でかと思いますので、楽しい 3日間になればと願

っております。 

 最近の話題としては、変わらずお米や韓国の大統領な

どのお話がございます。今朝の報道では、出生数がかな

り下がっているとの報道もございましたが、ミスタープ

ロ野球の長嶋茂雄さんご逝去につき、個人的も思うこと

がございますので、野球の話が連投となりますが、よろ

しくお願いします。 

私は昭和 47 年生まれで、野球をやり始めた頃のジャ

イアンツは監督が藤田元司さんで、原辰徳さんが東海大

学からドラフト１位でジャイアンツに入団されたニュ

ースをよく覚えています。いわゆる、王貞治さんや長嶋

茂雄さんの現役時代を知らない世代になります。ただ、

父親に長嶋さんの話を聞くことがありましたし、長嶋さ

んが一時監督から離れた時に、ロサンゼルスオリンピッ

クがありまして、小学生だった私にはカール・ルイスと

長嶋茂雄さんの「カール！カール！！」の掛け合いを強

く記憶しています。様々な新聞会

社で記事が掲載されていますが、

日経新聞にも長嶋茂雄さんだけの

ページがございました。日経でこ

んなにも報道されるのかと思いま

して、そこに触れさせていただき

ます。  

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 近藤賛 / 幹事 諏訪部徹 / ＳＡＡ委員長 石黒俊之 

                  ２０２４-２５年度国際ロータリーのテーマ 

         「The Magic of Rotary」  

          



日経新聞の最終頁に掲載される『私の履歴書』に、今

から 18 年前の 2007 年 4 月に、長嶋さんもご自身の半

生につき語られておりました。私も日経新聞デジタル版

を通じて改めて読んでみたところ、サイン色紙に『快打

洗心』と書かれていたようです。 

この言葉は、飛田穂洲（とびた すいしゅう）さんとい

う早稲田大学野球部の最初の監督が提唱された言葉で

す。なお、この方は『一球入魂』という言葉を作った方

でもあります。『一球入魂』とは対の意味合いになるか

もしれませんが、この飛田監督は『快打洗心』、つまり

「おごりや邪念を捨て、心を洗い流し新しい気持ちで挑

もう」という意味で作られたそうです。長嶋茂雄さんは、

この言葉を大事にされていたようで、現役時代も、脳梗

塞を患った時も、少しでも、ファンのためお客様のため

に、自分のありのままの姿見せる、ファン想いの強い.

プロ意識の高い方と感じ、ご紹介させていただきます。 

今日の新潟日報の長岡版のページ

に、『快打洗心』にかかわることが

掲載されており、朝日酒造さん清

酒〝洗心〟につき、消費者から多

くの問い合わせがあるようです。

長嶋さんが『快打洗心』を座右の銘

にしているところから、連絡が入

っているのかと思われます。長嶋

さんも 2005年春季キャンプに、安

全を祈願するため、この『洗心』を用いたようですね。 

スラムダンクに三井寿というキャ

ラクターがいますが、福岡県で三

井の寿という酒造会社が〝三井の

寿 14〟とラベルを付けて、若い方

からたくさん購入されているよう

で、プレミアがついているようで

す。今回の長嶋さんのご逝去に伴

って『洗心』も、世の中に見受けら

れるかと思います。 

私の会長任期も一か月を切りました。この会場で皆さ

んにご挨拶をさせていただくのも 2 週間後が最後にな

ります。残りの期間も奢ることなく、心を清らかに新し

い気持ちで努めて参ります。本日は以上とさせていただ

きます。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ ライラ研修（3/29.30開催）のお礼状が届きまし

た。 

➢ 佐渡南 RC創立 50周年記念式典（5/24開催） 

当クラブ創立 30周年時にご登録をいただいてお

りましたので、登録料をお祝いとしてお贈りした

ものに対してのお礼状が届きました。 

➢ 6月ロータリーレート：140円 

➢ 例会後理事会 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告        サンマ―さん 

 皆さん、こんにちは。サンマ―です。５月に頑張った

事は、研究の実験で５月末までに被験者実験終わらせな

ければならなくて、１回の実験で１人の被験者に３時間

はかかるのに、２４名を集めて日程調整や準備も含めて

大変だったのですが、無事に終了させることが出来まし

た。それから、よく聞かれるのが「大学を卒業したら  

どこに就職するのか」です。私が以前に頂いた奨学金の

契約ではタイで就職をしなければなりません。卒業をし

てからタイに戻ります。タイの就活としては早くても

12 月から始まりますが、運が良かったことにタイにあ

る日本の企業から紹介をされて、ひとつ内定を貰いまし

た。また、最近はアルバイトで英会話の講師をしていま

す。生徒は、3歳～高校生までですが、クラスの子から  

「もうレッスン終わっちゃうの？明日は先生いない

の？」と言われて嬉しかったです。最後に、ディズニー

映画のスティッチが今週金曜日から上映が始まるので

楽しみです。以上です。ありがとうございました。 

 

★委員会報告 

・ビジターラーニング報告    川上 一之さん 

                島村 正人さん 

5/31（土）にさいわいプラザにて、RC 入会 3 年間以

内の会員を対象としたビジターラーニングに参加を

してきました。西クラブからは、私と島村さんで受講

してきました。当日は 2560 地区内から約 80 名が  

参加をして、南雲ガバナー、ガナバー補佐、地区ラー

ニング委員会から西方さんも講師を勤めておられま

した。内容としては、「ロータリーとは」「RC開設の概

要」といった基本的なことから、「ポールハリスは  

何者か」「カールサンダーさんの胸にはロータリーバ

ッジが付いている」と小ネタを挟みながら飽きのこな

い内容で学ぶことが多かったです。最後にグループデ

ィスカッションもおこなわれました。来年以降も機会

がありましたら、今回参加出来なかった方は是非参加

される事をお薦めします。 

 

【グループディスカッションより 

「ロータリーに入会をして良かったこと」ご紹介】 

・米山奨学生とのふれあい 

 ・価値観の違う人と出会えた事 

 ・久しくやらなかった役割を担当した事 

 ・大先輩から苦言をいただける事 

 ・率直な意見を伺える事 

 ・地元に戻って起業し、経営者の仲間が少なかった

ために入会。生まれ故郷で様々なご縁ができた事 

 ・RCに入って他の団体からの誘いが無くなった事 

 

・ロータリーの友記事について  青木 省一さん 

 今日配布の『ロータリーの友６月号』P14～24に「2025

年規定審議会リポート」の記載があります。我々は 

ロータリー活動について、週１で例会がある等の様々

な規定がありますが、この規定は世界中の RC が同じ



規定で動いています。この規定も時代とともに移り変

わります。この規定を見直そうと 3年毎に規定審議会

があり、今回は 4 月にアメリカのシカゴでありまし

た。世界中のどの RC からも「この規定はおかしい、

直そう」「この規定を新たに作ろう」といった国際  

ロータリーの立法機関です。我々は決められた規定を

守るだけじゃなくて、一人ひとりの意見が、規定審議

会を通る通らないは別として、こういった機会がある

事を理解していただきたいです。今月の友誌に規定審

議会の歴史から経過等が出ています。ロータリーの友

は最も読まれない月刊誌のひとつになっているよう

ですが、時間がありましたら読んでください。 

 

・ＳＡＡ             島村 正人さん   

先月のメーキャップを含まない出席率 50.7％ 

先月のニコニコ BOX投入額      40,000円 

 

★ニコニコ情報 

近藤賛さんより 

「会長職も残りわずかとなりました。力足らずのと

ころもあり、皆さまにはご心配をおかけしまし

た。今後ともよろしくお願いいたします。」 

 

青木省一さんより 

「６月１日、雪国魚沼 RC主催のシングルパーティー

（地区補助金事業）に、地区社会奉仕委員長として

取材に行ってきました。過疎化が進む魚沼地区で男

性・女性が知り合うきっかけを作り定住を促す狙い

で、29回目になるそうです。今回が男性 15名、女

性 14名の参加で、カップリングは４組でした。交通

費を地区から貰い、一部ニコニコＢＯＸに投入しま

す。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

中村 和文さん  ５日  善財 康行さん  １日 

平石 優介さん １４日 

ご主人・ご夫人 

西方 太地夫人 愛恵さん  ２３日 

北國 真哉夫人 緑さん   ２６日 

佐山 武志夫人 美香さん  ２７日 

・結婚記念日 

  山田 雅昭さん 明美さん ３０日 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第 14回理事会 報告 

2025年 6月 5日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

 

1.次年度理事・役員の会長ノミニー、副幹事について 

 2025-26年度会長ノミニー 小山勝彦さん受諾。 

 副幹事は未定で次年度にかかるが選考をしていく。 

 

２.次年度 委員会構成〔案〕、事業計画〔案〕、収支

予算〔案〕について 

 村上会長エレクトから説明があり承認される。 

 ６月１９日臨時年次総会においてメンバーに諮る。 

 

3.５月２９日理事会（書面表決）について 

ガナバー事務所から、ミャンマー大地震支援とし

て、６月４日までに支援金の送金依頼。 

 

今回の理事会に間に合わなかったので、書面表決と

した。ニコニコＢＯＸから５万円を送金したい。 

５万円の内訳はメンバー人数×1,000円 

 

異議がなかったので承認されたとして、５万円を送

金した。 

 

 

 

 

 

 

■長岡西 RC美酒探究会 in岩の原ワイナリー 

６月７日（土） 

於；岩の原ワイナリー 金石の音  

 

■新潟南 RC創立 50周年記念式典 

 ６月７日（木）13：30～17：30 

祈念式典、記念講演、祝賀パーティー 

 於；ホテル日航新潟 ４階 朱鷺の間 

 

■南雲ガバナー感謝の会 長岡市内 RC女性会員有志主催 

 ６月 11日（水）18：30～ 

 於；すし和風料理 米八 

 

■米山記念奨学生親睦交流会 

 ６月 14日（土）15：30～ 

 於；ピア万代 BBQテント（ビーカン BBQ） 

 

 

 

 

 

 

 



 

❤２０２５年６月１２日（木） 

第１９１２回例会 報告 

移動例会 

会 場： 料亭・宿 新喜光 

時 間： 18：00～ 

ＳＡＡ 石黒 俊之さん 

フェローシップ 勝沼 研さん 

 

☆点鐘 

☆会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 

 

 

 

 

 

 

☆幹事報告・委員会報告・ニコニコ情報は次回例会にて。 

☆点鐘 

 

☆懇親会 

・乾杯 山田 嘉純さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・長岡西 RC親睦ゴルフコンペ表彰式 

 

優勝 村上 揚市郎さん 

 

 

 

 

 

 

 

  準優勝 勝沼 研さん 

  第３位 小林 敏夫さん 

  ベスグロ賞 渡辺 雅志さん 

 

 ヨネックスレディースゴルフ大会直後のグリーン。 

 そして天候は前日の雨がウソのような晴れ～曇り。 

 朝は肌寒かったのが、日中は 22℃と安定し快適な 

陽気の中でのプレーとなりました。 

 

・ヨネックスカントリークラブさんからの協賛品 

近藤会長とじゃんけん大会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中締 大島 基さん 

 

 

 

 

 

 

 

 謡のご披露もいただきました。 

 

 

✿ 6月 19日(木) 例会のメニュー 

小鉢  オニオンサラダ   （小麦） 

煮物  鶏の甘酢煮     （卵・小麦） 

揚物  海老の東寺揚げ  （卵・小麦・えび） 

食事  白飯 味噌汁    （小麦） 

        胡瓜の漬物      （小麦） 

デザート 紅茶シフォン レモンクリーム 

 （卵・乳成分・小麦） 

※内容に変更が出る場合がございます 

次回例会 ６月１９日（木） 

臨時年次総会 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 


